

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Oligui Nguema dans l'apothéose et Ndendé

LE chef de l'État qu'accompagnaient son épouse Zita et plusieurs hautes personnalités dont le Premier ministre Raymond Ndong Sima, a séjourné le week-end dernier dans la province de la Ngounié. Cela au lendemain de sa visite dans la province voisine de l'Ogooué-Maritime.

ONDOUBA'NTSIBAH
Libreville/Gabon

WEEK-END bien chargé pour le président de la Transition, président de la République, chef de l'État, le général Brice Clotaire Oligui Nguema. En effet, le numéro un gabonais et son épouse ont passé les derniers jours de la semaine écoulée à l'intérieur du pays. D'abord à Port-Gentil, dans la province de l'Ogooué-Maritime, de vendredi à samedi ; puis dans la Ngounié, de samedi à dimanche (lire par ailleurs). Au cours de ces visites, le numéro un gabonais était accompagné par, outre son épouse Zita, de plusieurs personnalités dont le Premier ministre, Raymond Ndong Sima, et certains membres de son équipe. Dans la province de la Ngounié, deux localités étaient au programme. Mouila, le chef-lieu de ladite province, et Ndendé celui du département de la Dola. À chaque étape, le chef de l'État a été accueilli dans l'apothéose. Les populations sont venues en masse manifester leur enthousiasme et leur gratitude au général Oligui Nguema et à ses frères d'armes du Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI) qui, par leur bravoure, ont réalisé, le 30 août dernier, le "coup de libération" ayant épargné le Gabon du chaos...

Honneurs militaires, bain de foule dans la liesse et la ferveur populaires ont caractérisé les temps forts des premières minutes du président de la Transition dans la plus grande ville de la Ngounié où il a serré les mains de plusieurs cadres, notables et même des citoyens anonymes... On retiendra qu'à Mouila, outre la rencontre avec toutes les forces vives de la province hier, le séjour du président a été également été

marqué par la pose de la première pierre du futur siège provincial de la Banque des États de l'Afrique centrale (BEAC). C'était à la faveur d'une cérémonie qui a vu la présence du vice-gouverneur dudit établissement bancaire sous-régional (lire ci-contre).

Dans le chef-lieu de la Dola, le président de la Transition est allé rendre hommage à deux personnalités ayant marqué l'histoire de notre pays, à savoir Paul-Marie Yembit et Pierre Mamboundou. Ces deux fils de Ndendé étaient respectivement vice-président de la République et député-maire de ladite localité (lire par ailleurs).

Autre temps fort de la visite du chef de l'État à Ndendé, sa rencontre avec les populations du cru. Une rencontre très chaleureuse qui a eu lieu à la place de l'Indépendance. Occasion pour le général Oligui Nguema d'expliquer les raisons ayant conduit à l'initiative du CTRI de mettre fin au régime du président Ali Bongo Ondimba...

Tout comme, réagissant aux préoccupations des populations locales il est revenu sur plusieurs problématiques. C'est entre autres, le cas du conflit Homme-Faune qui sévit dans le

Au cours de ces visites, le numéro un gabonais était accompagné par, outre son épouse Zita, plusieurs personnalités dont le Premier ministre, Raymond Ndong Sima, et certains membres de son équipe.



Bain de foule du président Oligui Nguema à Mouila.

département de Dola à l'instar d'autres régions du Gabon. Sur ce point, le président de la République a instruit les autorités compétentes quant à la libération des compatriotes emprisonnés dans le cadre desdits conflits. Le président de la Transition a, en outre, exprimé son indignation par rapport aux menaces des syndicats de la SEEG de priver les populations de l'eau et de l'électricité au prétexte du non-paiement d'un "troisième mois". Non sans les mettre en garde et attirer leur attention sur le fait que le Gabon est dans un État d'exception depuis le 30 août dernier. (Lire par ailleurs)

